



学校法人 川副学園
博愛の里こども園

令和6年度
No. 3 3



本園のHPです。
カラー版で拡大し
てご覧ください。

令和7年 2月12日
文責：五反田 康子

博愛の里だより

元気いっぱい やる気まんまん 笑顔にここに

今週末はいよいよ「お別れ遠足」です。ばら組さんにとってはもうそんな時期なのですね。3月15日(土)が卒園式なので、あと約1か月後となりました。27日(木)はリハーサル。卒園式の練習にも身が入っています。ばら組さんは、6日(木)に大詔間小学校へ、7日(金)には中川副小学校へと体験入学に出かけていきました。それぞれ、一番お世話になる来年度の6年生(現5年生)や、1つ先輩と一緒に活動することになる2年生(現1年生)と、「小学生としての体験」を味わってきています。1ヶ月半後には本物の小学1年生。現実味が帯びてきましたね。ドキドキワクワクです！



今、ゆり組さんとさくら組さんには各1名ずつ、ピカピカの教育実習生が入っています。数年後には同僚となるかもしれない後輩を、先生方は熱心に指導中です。2週間という短い期間ではありますが、子供たちとたくさん遊び込み、たくさん学んで、立派な保育教諭になってほしいと応援しています。ゆり組さんでは絵本の読み聞かせが 있었습니다。子供たちは読み聞かせが大好き！普段からたくさん読んでもらっているの で、実習生が本を読みだすと自然にシーンとなって身を乗り出して聞き入っています。この日は寒~い一日、絵本は「てぶくろ」でした。その後、サークルタイムをとって全員発表(今日のトピック)が ありました。さくら組さんでは元気に給食を食べていました。



とっても美味しかったようです。



2月のおはなし会もさくら組さんとゆり組さん。「うちゅうじんはいない」「つるとかめ」、「きょうはせつぶん ふくはだれ」と「くいしんぼうのガジガジ」でした。いつも楽しいお話ありがとうございます。子供たちは聞き入っていました。



この日3日(月)はばら組さんと未満児さんとの交流会でした。ばら組のお兄さんお姉さんたちと一緒に遊べて大喜びでした。



3月の予定

- 3日(月) おはなし会(ゆり・ばら組)
研修生勤務開始
- 4日(火) 3月生まれのお誕生会
- 5日(水) ぱんだ教室
- 6日(木) 英語遊び(ゆり組)
- 7日(金) お別れ会
- 11日(火) 避難訓練
- 12日(水) ぱんだ教室
- 13日(木) 英語遊び(ばら組)
- 15日(土) 卒園式
- 19日(水) ぱんだ教室
- 20日(木) 祝・春分の日
- 21日(金) エコ回収日
- 24日(月) 修了式 辞任式
- 25日(火) ~4月5日(土)
学年末休業・春季休業

※ 現時点での予定です。

31日(金)に行った「豆まき」。今年は3匹の鬼の中にレディース登場！ 普段見慣れない異形に恐れながらも、豆を投げつけて自分の心の中の鬼退治です。最後は「鬼のパンツ」をみんなで歌って記念写真を撮りました。



4日から週末にかけて今季最大の寒波に見舞われ、5日は九州には珍しく雪が積もりました。園の水道管も凍りました。積雪・路面凍結・渋滞等の心配から、園児の安全第一で朝の園バスではご迷惑をおかけしました。大人の心配とは裏腹に子供たちは大喜び。雪遊びを楽しんでいました。下の写真は4日(火)の様子です。一瞬で積もった雪で雪遊びをしています。



雪のたくさん残っているところを探しては雪玉を作り、雪合戦に興じていました。もちろん先生たちも。



ホールでは体育教室があってました。

2月の誕生会の様子です。
成長しましたね～！



☆ 14日(金)は手作り弁当の日。よろしくお願ひします。

ついに「大型遊具兼一時避難所」の工事が始まります！ 昨年度の6月に構想をスタートさせてようやくの着工。お天気にもよりますが3月初めには完成予定です。しばらくは園庭の使用に制限がかかりますが今から出来上がりが楽しみです。スパイラル滑り台や太鼓橋、ロープネットに上り棒、ボルダリング、丸太つり橋…などの遊具はもちろん、日影ができることも大きな産物です。与えられ満たされた遊園地的な遊具としてではなく、あえて何もない空間を用意し「子供自身が創造して遊べるように」とも考えました。また、安全第一が大原則ですが、体を使ったいろいろな体験をすることで、「運動量+36の動作」はもちろんのこと、「将来につながる危機管理意識(安全=自ら身を守れる知識と経験)」もワクワクドキドキ遊びながら身に付けさせたいと思います。まずは無事に出来上がり子供たちが安全安心に楽しめますように。いざという時には「命を守れる場所」として活用できますように。うちの園のシンボルアイランドとなります♡

